



**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Auszug aus der Niederschrift

5. Sitzung des Bezirksausschusses Granterath/Hetzerath vom 01.09.2022

**TOP 11. Antrag der CDU - Ortsverbände Granterath und Hetzerath - vom 15.08.2022: Erreichbarkeit von Haus Hohenbusch für Fußgänger/innen und Radfahrende
ungeändert beschlossen
A 10/219/2022**

Ausschussmitglied Haupts erläutert den Antrag.

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):

„Der Bezirksausschuss Granterath/Hetzerath bittet die Verwaltung um Prüfung, ob parallel zur Kreistraße 29 (K29 / Hohenbuscher Straße) in folgenden Bereichen Fuß-/Radwege angelegt werden können:

1. Von der Kreuzung „Hatzurodestraße“ bis zum vorhandenen Feldweg östlich der K29.
2. Entlang der Hohenbuscher Mauer von der Feldwegkreuzung bis zur Einfahrt auf das Gelände, dieses Stück war in der Vergangenheit schon als Fußweg mit Schotterbelag angelegt, ist inzwischen aber wieder „verwildert“.
3. Von der Geländeeinfahrt Hohenbusch bis zum Kreisverkehr Hückelhovener Straße.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig